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Miembros del Honorable XLII Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit;  
la Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal; el Prof. Bernardo Muro Sánchez, Síndico 
Municipal; la C. Johana Inez Cambero Valdivia, Regidora; el C. Humberto Jovanny Lucero Valencia, 
Regidor; el Ing.  C. Juan Carlos Inda Hernández, Regidor; el C. Alex Emanuel Holguín Baltierra, 
Regidor, la C. Ma. Concepción Ulloa Pérez, Regidora, el C. Ángel Manuel Contreras Valenzuela, 
Regidor; la C. Doris Getsemaní Ávila Martínez, Regidora; la C. Mónica Ochoa Solano, Regidora; la 
Lic.  Erika Flores Bernal, Regidora; la C.  Fabiana González Celestino, Regidora; así como también 
la Lic. Marbella García Delgado, Secretaria del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta Municipal. 

LIC. PSIC. MARISA SOLANO TRUJILLO, Presidente Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 
uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 
fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 
promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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ACTA NÚMERO 042. 

 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 
 

  

En la ciudad de Santa María del Oro, del Estado de Nayarit; siendo las 16:00 dieciséis 

horas del día viernes 07 siete del mes de julio del año 2023 dos mil veintitrés, con 

fundamento en lo dispuesto por los artículos 50, fracción I, y  52  de la Ley Municipal 

para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en la Sala de Juntas del edificio 

administrativo, ubicado en la  colonia “Los Pinitos” de esta ciudad; los ciudadanos 

Sindico y Regidores del Honorable XLII Ayuntamiento, con la finalidad de celebrar 

Sesión Ordinaria de Cabildo bajo el siguiente;  

 

ORDEN DEL DÍA 

I. Pase de lista y verificación del quórum legal. 

II. Instalación Legal de la Sesión. 

III. Lectura y Aprobación del Orden del Día. 

IV. Lectura del acta anterior. 

V. Presentación del Informe correspondiente al mes de junio del año 

en curso del estado que guarda la Administración Pública Municipal 

en sus aspectos más relevantes.  

VI. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la actualización del 

Programa de Desarrollo Urbano  

VII. Asuntos Generales en Correspondencia recibida; 

VIII. Clausura de la Sesión. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

PUNTO I. En cumplimiento al punto I del Orden del Día, se informa que una vez 

realizado el pase de lista de los integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo 

Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit, se declara verificada la existencia de 

quórum legal, al asistir la mayoría de sus integrantes, con ausencia del Regidor Juan 

Carlos Inda Hernández, y de las Regidoras Ma. Concepción Ulloa Pérez y Erika 

Flores Bernal, siendo válidos los acuerdos que en ella se tomen, por lo que se tiene 

por desahogado el presente punto del Orden del Día. 

 

PUNTO II. En atención al punto II del Orden del Día, comprobada la asistencia de 09 

nueve integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo Ayuntamiento de Santa 

María del Oro, Nayarit y existiendo quórum legal, se declara legalmente instalada la 
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presente sesión a las 11:09 once horas con diecinueve minutos del día 23 

veintitrés del mes de junio del año 2023 dos mil veintitrés y válidos los acuerdos 

que de la misma resulten. 

PUNTO III. Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, la 

Licenciada en Psicología Marisa Solano Trujillo, Presidente Municipal, dio lectura 

al orden del día propuesto; y posterior a las formalidades del punto I, II y III del orden 

del día, procedió a exponer a la consideración del Honorable Cabildo los siguientes 

puntos:  

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número IV referente a la lectura del acta anterior; resultando la 

siguiente votación por la afirmativa 03 tres votos, por la negativa 4 cuatro votos y 

abstenciones 2 dos. Por lo anterior, se niega por la mayoría de los integrantes de 

cabildo. 

 

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número V referente a la Presentación del Informe 

correspondiente al mes de mayo del año en curso del estado que guarda la 

Administración Pública Municipal en sus aspectos más relevantes; resultando la 

siguiente votación por la afirmativa 09 nueve votos, por la negativa 0 cero votos y 

abstenciones 0 cero. Por lo anterior, se aprobó por la mayoría de los integrantes de 

cabildo. 

 

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número VI referente a Asuntos generales en Correspondencia 

recibida; resultando la siguiente votación por la afirmativa 09 votos, por la negativa 0 

cero votos y abstenciones 0 cero. Por lo anterior, se aprobó por mayoría de los 

integrantes de cabildo. 

PUNTO V. Dando continuidad al desarrollo del Punto V, referente a la Presentación 

del Informe correspondiente al mes de mayo del año en curso del estado que 

guarda la Administración Pública Municipal en sus aspectos más relevantes, la 

presidenta municipal Marisa Solano Trujillo procedió a dar lectura al informe. SE 

ANEXA CONTENIDO DEL INFORME.  

INFORME DE ACTIVIDADES DE LA PRESIDENTA MUNICIPAL MES DE MAYO DE 2023 

❖  Martes 02 de mayo:  Reunión con maestros del cbta 107 para ver temas sobre algunos 

proyectos de los alumnos en el campo. y reunión con supervisor de zona Francisco Vizcaíno 

para ver temas sobre gestiones de la Escuela Baca Calderón. 
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❖ Miércoles 03 de mayo: Estuve presente acompañé en las fiestas tradicionales de la 

Comunidad de Mesitas en compañía de la Regidora Mónica Ochoa, Concepción Ulloa y Alex 

Olguín. 

❖ Sábado 06 de mayo: Estuve presente el Acto cívico conmemorativo al #147Aniversario del 

natalicio del profesor Esteban Baca Calderón en la Cabecera Municipal y en la Localidad de El 

Real de Acuitapilco acompañada de la Regidora Mónica Ochoa, el Regidor Ángel Contreras, La 

Secretaría del Ayuntamiento, la Tesorera Municipal. 

❖ Martes 09 de Mayo: Estuve presente en las obras de mejoramiento y rehabilitación del 

pavimento en las calles de la Cabecera Municipal en la el Callejón Benito Juárez y la Calle 

Matamoros entre Calle Bravo y Calle Morelos con el mantenimiento y la conservación de la 

infraestructura vial.  

❖ Miércoles 10 de mayo: Atención a la ciudadanía, dando apoyo a sus peticiones. 

❖ Jueves 11 de Mayo: Estuve acompañando al Gobernador Dr. Miguel Ángel Navarro a la 
presentación del libro "Breve Crónica del Sindicalismo en México, una obra escrita por Pedro 
Haces Secretario General de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de 
México, en las instalaciones del museo Emilia Ortiz. 

❖ Viernes 12 de Mayo:  

❖ Sesión de Cabildo Ordinaria número 039; 

❖ Asistí a la Final de Torneo de Futbol Rápido haciendo entrega de premiación en compañía de 

los Regidores Alex Holguín, Jovanny Lucero y la Regidora Johana Cambero, así como también, 

la presidenta del DIF municipal, Directora de Registro Civil y Directora del Deporte.  

❖ Sábado 13 de Mayo: Tradicional Desfile de Rompimiento de Fiestas Santa María del Oro 

Encantadora 2023 con el contingente del H.XLII Ayuntamiento en compañía de Cabildo, 

Directores, personal, e invitados especiales y finalmente se llevó acabo el corte de listón para 

la inauguración oficial se dio paso a la apertura del baile. 

❖ Domingo 14 de Mayo: Lleve a cabo la Coronación de la Reina de Santa María del Oro Kimberly 

Elizabeth Muñoz Rodríguez, en compañía de Regidora Mónica Ochoa, Concepción Ulloa, Ángel 

Contreras, Presidenta del Dif Municipal, Secretaria del Ayuntamiento y reinas de Comunidades. 

❖ Lunes 15 de Mayo: Festival de las Mamás en el foro cultural con la rifa de regalos teniendo 

como invitado especial el Municipio de Jala con evento de Rondalla Joyas de Nayarit y 

finalmente grupos musicales. 

❖ Martes 16 de Mayo: Estuve presente en Festival de día de Niños en compañía de Regidora 

Mónica Ochoa, Ángel Contreras, Erika Flores, Concepción Ulloa y Presidenta del Dif Municipal 

llevando acabando rifa de regalos. 

❖ Miércoles 17 de Mayo: Asistí al Festival del Padre en el Foro Cultural donde tuvimos como 

invitado especial el Municipio de Amatlán de Cañas,  con la presencia del Presidente Municipal 

Rafael Sandoval, se presentó el Ballet Folclórico de los Jóvenes de la Tercera Edad "Amistad", 

así como el cantante, Osvaldo, en compañía de Regidora Concepción Ulloa, Mónica Ochoa, 

Ángel Contreras, Tesorera Municipal y Secretaria del Ayuntamiento donde también se Rifaron 

Regalos.  

❖ Jueves 18 de Mayo: Celebramos el Gran Festival del Señor de la Ascensión como invitado 

especial tuvimos en el foro Cultural al Municipio de Bahía de Banderas y San Pedro Lagunillas, 

donde estuvo presente la Presidenta Municipal de san Pedro Lagunillas Isabel Cristina 

Coronado Rodríguez. 

❖ Viernes 19 de Mayo: por la mañana asistí al recorrido para la Expo-Ganadera con la Asociación 

Ganadera Local en compañía de la Regidora Mónica Ochoa, Concepción Ulloa, Secretaria del 

Ayuntamiento, Tesorera Municipal, Directores, personal del Ayuntamiento por la tarde foro 

cultural donde tuvimos invitado especial al Municipio de Ahuacatlán.  

❖ Sábado 20 de Mayo: se llevó a cabo el cierre al foro cultural del Festival Encantadora Santa 

María Del Oro. 
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❖ Domingo 21 de Mayo: acudimos a la Gran Cabalgata que realizaron los charros del Municipio 

y a la Clausura de la Expo- Ganadera en compañía de la Regidora Mónica Ochoa, Secretaria 

del Ayuntamiento y Director de Desarrollo Rural y por la tarde se presentó el comediante Alán 

Saldaña y el Ballet Mexcaltitán en el Foro Cultural. 

❖ Martes 23 de mayo: Reunión con comité de acción ciudadana de la comunidad de el Ermitaño 

con la problemática de la bomba de agua potable. 

❖ Miércoles 24 de Mayo: Arranque de obra en la cabecera municipal, en esta ocasión, los 

vecinos de la Calle Aquiles Serdán y calle independencia de la colonia centro se beneficiarán 

con la construcción de su calle a base de empedrado ahogado. 

❖ Banderazo de Segunda etapa en construcción a base de empedrado ahogado en la calle 

Independencia de la Colonia la Quinta en cabecera Municipal en compañía la Regidora Erika 

Flores y al Regidor Jovanny Lucero. 

❖ Jueves 25 de Mayo: 

❖  Sesión Ordinaria de Cabildo número 040; 

❖ Acudí a la Inauguración del IV Concurso de la Interpretación Coral de Himno al estado de 

Nayarit, donde participaron la zona Escolar 12 escuelas primarias de distintas localidades del 

Municipio en compañía de la Regidora Mónica Ochoa, Regidora Concepción Ulloa, Ángel 

Contreras y Secretaria del Ayuntamiento 

❖ Sesión Extraordinaria de Cabildo número 026; 

❖ Viernes 26 de Mayo:  

❖ Asistí Mesa de la paz en el Municipio de la Yesca con los integrantes de los diferentes niveles 

de Seguridad pública con quienes se trabaja para el Municipio garanticé la tranquilidad de los 

ciudadanos. 

❖ celebramos a las y los maestros del Municipio con un convivio en donde hubo rifas y grupo 

musical en compañía de los Regidores Mónica Ochoa, Ángel Contreras, Alex Holguín, y Erika 

Flores. 

❖ Lunes 29 de mayo: Atención a la Ciudadanía que acude a la Presidencia Municipal. 

❖ Miércoles 31 de mayo: Acudí al Concurso de interpretación del himno al estado de Nayarit 

etapa del sector 10 en la primaria Niños Héroes de la Localidad de la Labor en compañía de 

secretaria del Ayuntamiento. 

Asistí a la 4ta sesión del curso en Materia de Violencia Política contra las Mujeres en razón de 

Genero acompañándome el Departamento de atención a la Mujer para nuestro Municipio. 

Dando continuidad con el desarrollo del Orden del Día, respecto del Punto Número 

VI Asuntos Generales, en correspondencia recibida, se le concedió el uso de la voz 

a la Licenciada Marbella García Delgado, en ese momento, el Regidor Humberto 

Jovanny Lucero Valencia, intervino para preguntar si en el apartado de asuntos 

generales podía hacer una observación, a lo cual, la Licencia Marbella le pidió que le 

permitiera continuar y enseguida la Presidenta Municipal indicaría; en ese momento, 

el Regidor Humberto Jovanny nuevamente intervino para decir que nada más quería 

hacer una pregunta, a esta manifestación, insistió la oradora en turno que le permitiera 

continuar, y el Regidor Humberto Jovanny refutó tajantemente, preguntando ¿puedo 

o no puedo?, en ese momento la Presidenta Municipal intervino para responderle que 

no podía, y al preguntar el Regidor ¿por qué no?, la alcaldesa afirmó que debía darse 

continuidad al punto, a lo que el Regidor dijo que, si él quería poner un tema en la 

mesa en ese día, ¿podía hacerlo o no?, respondiendo la Presidenta Municipal que 

no, porque tenía que agendar con setenta y dos horas de anticipación para  que 
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pudiera ser un tema en general, entonces, si le daría el uso de la voz, pero después 

de que termine lo que viene en la sesión; en ese momento, el Regidor Humberto 

Jovanny Lucero Valencia dijo que entonces no quería hacer uso de la voz.  

Al retomar la palabra la Lic. Marbella García Delgado, informó que se recibió en la 

Secretaría del Ayuntamiento, con fecha 12 de junio del año en curso, un escrito el cual 

se anexa con diversas firmas de vecinos de la cabecera municipal, en lo que hace 

referencia que solicitan la búsqueda de una solución a la problemática que deriva en 

cuestión de sanidad municipal, el tema de los residuos orgánicos en el Rastro 

Municipal, este documento lo firman diferentes vecinos de aquí de la cabecera 

municipal, en el cual manifiestan que ya está rebasado el tema del rastro, por el lugar 

en el que se encuentra ubicado y que es necesario que se le dé la atención, insistir 

que se recibió con fecha 20 de junio y que es necesario que se le dé la atención debida 

y de acuerdo a lo que marca la Ley, se les dará respuesta de la misma manera, por 

escrito, terminando así su participación.  

Posteriormente, el Regidor Humberto Jovanny Lucero Valencia, se dirigió a la 

Presidenta Municipal para preguntar si podía dar una opinión, entonces la alcaldesa 

le contestó que él ya le había dicho que ya no era necesario, preguntándole ahora ella 

al Regidor, ¿siempre sí?, como respuesta el Regidor Humberto Jovanny refirió que 

no era propiamente una pregunta sino lo que iba a hacer en la próxima reunión, y sin 

esperar la respuesta de la Presidenta Municipal, el Regidor en uso de la voz, continuó 

diciendo que quería que a la gente le quedara bien claro que en la próxima reunión de 

Cabildo iba a solicitar la suspensión o la destitución de la Secretaria del Ayuntamiento, 

por varias razones, por las que todos saben, gente que no deja crecer al Ayuntamiento, 

que nos está estorbando, entonces, agregó que, se han tardado mucho pero van a 

hacerlo, y van a cambiar las cosas; agregó que esperaba que sus compañeros libres 

e inteligentes puedan tomar acción con independencia y quitarse ya ese lastre que no 

los deja crecer, agregó que esa era su pregunta nada más y dió las gracias a los que 

lo escuchaban diciendo que se veían la próxima semana.   

Posteriormente, levantó la mano el Regidor Alex Emanuel Holguín Baltierra, y 

preguntó a la Presidenta Municipal si podía hacer uso de la voz, al obtener respuesta 

favorable, comenzó diciendo que lo iba a hacer dentro de su informe pero como ya  no 

le dio tiempo lo estaba pasando a Asuntos Generales, dijo que el día nueve de mayo, 

ella mencionó que hizo un recorrido que se realizó al pavimento, el asfaltico que se 

realizó, sobre eso nada más quería mencionar que se sabe que el recurso de los autos 

chocolate se está implementando en ese tipo de arreglos y sí ha visto que la calle, en 

lo que va de la entrada, desde el monumento que está saliendo de la Presidencia, del 

monumento del famoso salchipulpo, hasta lo que es la i griega, se está deteriorando 

mucho ese pedazo y el siente que en este temporal de lluvias va a tener un daño más 
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porque es donde está la carga de carros pesados, como se sabe, ya se arregló la parte 

de con el Mary, entones si le gustaría que se tomara en cuenta para que si en las 

posibles reestructuraciones de recurso que se vayan a aplicar o tanto el bacheo que 

se iba a hacer si se pudiera hacer algo porque si se deja va a ser complicado ese 

asunto de los baches.  

Como segundo punto, refirió que en lo que toca al tema del rastro, ya lo habían 

manifestado, y en el presupuesto pasado se había quedado que se iba hacer un 

inversión al rastro, y se debe poner en la mesa, dijo que ya se han hecho varias 

amonestaciones, de hecho a él ya le tocó presenciar una en la que se dijo que no tenía 

ni las calidades para poder hacer los degüellos de los animales, sabiendo que esa 

carne pasa directamente a los santamaritenses, agregando que si le gustaría que 

pusieran como Cabildo, por parte de infraestructura, los especialistas en ello, poder 

elaborar y recordarle a la Presidenta Municipal que todavía hay un presupuesto 

designado para la cabecera municipal de acuerdo a los lineamientos que tenemos 

debido a la obra y a la magnitud y al recurso que hay, el piensa que ya se pudiera 

trabajar sobre lo que en su momento planteó el Profe Bernardo, sobre la reubicación 

del rastro municipal, entonces si le gustaría que se prestara atención a eso porque ya 

viene el temporal de lluvias y las fosas están llena y de antemano todo eso nos va a 

perjudicar, tato para la gente, para la sociedad hay encharcamientos, hay malos olores 

y enfermedades que afectan a los santamaritenses, entonces si le gustaría que lo 

pudieran analizar.  

Así mismo, dijo a la Presidenta Municipal que tuvieron una semana de ferias del 12 al 

20 de mayo que de hecho una de las ferias muy bonitas, lo que ha escuchado de la 

mayoría de la gente, porque la calidad de la feria fue muy buena y deseaba felicitar 

primeramente al comité, pero de la misma manera quiere solicitarle, ya sea por oficio 

que pudiera presentarlo en el próximo informe, puntualizando que ella les está diciendo 

que en el punto V del Orden del Día, al que en ese momento dio lectura y que consiste 

en el informe de actividades del mes de mayo, que es muy bueno, pero si les gustaría 

dijo, que en los próximos meses, con la responsabilidad de rendir el informe fuera más 

detallado, donde se muestre cual es el estado de la administración pública y en este 

caso, la feria, que pudiera dar a conocer a los compañeros en Cabildo cual fue el 

impacto, el gasto que se generó en cada uno de los días porque ahí realmente no 

hemos cerrado los números y si nos gustaría que lo pudiéramos tomar en cuenta para 

tener ese informe.  

Continuó diciendo que otra de las cosas es el evento del día de maestro, que fue un 

festival muy bonito y pudo presenciarlo, ya que también se hizo presente con la comida 

para los maestros, pero también recibió unas preguntas por parte de la sociedad, que 
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no pudo responder, porque era sobre lo que se había invertido, entonces cree hay que 

transparentarlo porque es una información que le pidieron.  

Por último, comentó que agradecía a la Lic. Marbella García Delgado, porque le hizo 

una llamada por una publicación que se hizo, en sintonía con transparencia y el Estado, 

sobre unos apoyos que llegaron, entonces también tuvo unas llamadas por parte de 

algunas personas interesadas y les comentó que no tenía cocimiento, entonces si le 

dio pena no saber de qué se trataba, y se abrió una ventanilla en el Estado, porque 

cree que es un apoyo del Estado porque como municipio no se tiene esa capacidad 

para dar esa clase de apoyos, pero si se podría decir que está esa iniciativa y el Estado 

lo está apoyando de alguna manera y poder sumar a los Regidores, en su caso 

particular, refirió que él es el Presidente de la Comisión de Desarrollo Rural y 

Agropecuario y no tenía conocimiento y si le dio mucha pena que la sociedad le 

preguntara como se accede a ese tipo de apoyos, hasta qué punto y quienes 

participan, y lo desconocía, entonces le parece una irresponsabilidad de Luis, publicar 

algo sin que Cabildo supiera porque bien o mal somos referentes en sus 

demarcaciones y en el municipio, en su caso particular, aseguró que es una persona 

que se dedica al campo y todo el tiempo está en el campo y tiene mucha relación con 

la gente, y cuando le preguntaron pues no supo cómo orientar siendo algo que le 

generó molestia y hablar con la Lic. Marbella, le comentó que William (Director de 

Desarrollo Rural y Agropecuario) se pondría en contacto con él para darle las bases, 

cosa que no pasó, entonces si le gustaría que se extendiera la información más en las 

cosas que vienen a beneficiar al municipio, que lo hagan un poquito más extenso, más 

amplio por lo que corresponde a los Regidores, para ellos poderlo comentar con sus 

representados, en este caso que refiere, para compartir a los productores del campo 

como él, siendo las únicas observaciones que tiene, solicitando puedan ser atendidas, 

terminando de esta manera su participación.  

EN EL PUNTO VII  

CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

No habiendo otro asunto que tratar la presidenta municipal -Marisa Solano Trujillo, 

procedió a efectuar la clausura de la sesión, siendo las 11:28 once horas con 

veintiocho minutos del viernes veintitrés de junio del año 2023 dos mil veintitrés. 
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Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del 

Honorable XLII Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit; la 

Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal, rubrica; el Prof. Bernardo Muro 

Sánchez, Síndico Municipal, rubrica; la C. Johana Inez Cambero Valdivia, Regidora, 

rubrica; el C. Humberto Jovanny Lucero Valencia, Regidor, rubrica; el Ing.  C. Juan 

Carlos Inda Hernández, Regidor, rubrica; el C. Alex Emanuel Holguín Baltierra, Regidor, 

rubrica; la C. Ma. Concepción Ulloa Pérez, Regidora, rubrica; el C. Ángel Manuel 

Contreras Valenzuela, Regidor, rubrica; la C. Doris Getsemaní Ávila Martínez, Regidora, 

rubrica; la C. Mónica Ochoa Solano, Regidora, rubrica; la Lic. Erika Flores Bernal, 

Regidora, rubrica; la C.  Fabiana González Celestino, Regidora, rubrica; Lic. Marbella 

García Delgado, Secretaria del Ayuntamiento, rubrica. 

 

 

La suscrita Lic. Marbella García Delgado, Secretario del Ayuntamiento del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por el artículo 114, 

fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 23 de junio, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 042, en la cual 

fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la presente 

certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, Nayarit, a 

los veintitrés días del mes de junio de dos mil veintitrés.    

 

 

 

 

 

LIC. MARBELLA GARCIA DELGADO. 


